



Par cette belle journée ensoleillée du jeudi 25 septembre dernier, les élèves de notre école ont pu démontrer leur fierté quant à l'identité franco-ontarienne. Les petits de la maternelle et du jardin ont participé à diverses activités à l'école.

Pour les classes de 1^{ère} à 8^e année, elles ont participé à la marche (tintamarre) avec les autres écoles francophones de la communauté. De plus, nous avons eu la chance de nous rassembler et de chanter « Mon drapeau » pour ensuite assister à la levée du drapeau franco-ontarien. Ce dernier a été créé en 1975 par des étudiants de Sudbury.

Par la suite, nous avons participé à divers jeux reliés à la francophonie (jeux de mots, expressions, etc.) organisés par les élèves de l'école secondaire. Le tout s'est terminé avec un dîner.